

04. September 2015

Tiergartenmitteilung 12/2015

Nachwuchs bei den Sibirischen Tigern

Im Tiergarten der Stadt Nürnberg gibt es Nachwuchs bei den Sibirischen Tigern.

Am 6. Juli 2015 wurden im Tiergarten der Stadt Nürnberg zwei Sibirische Tiger geboren. Für die vierjährige Mutter Katinka, die am 27.05.2013 in den Tiergarten kam, sind es ihre ersten Jungtiere. Tigermutter Katinka zieht ihre beiden Jungtiere mit großer Gelassenheit auf und kümmert sich vorbildlich um ihren ersten Nachwuchs. Tigervater ist der dreijährige Samur, der seit November 2013 in Nürnberg lebt. Er hält sich derzeit viel im Außengehege auf und beteiligt sich – wie das der Natur entspricht – nicht direkt an der Aufzucht.

Die Jungtiere haben am Montag bereits ihre erste Impfung bekommen, wurden dabei auch gewogen und mit einem Transponder versehen. Die beiden Brüder Aljoscha und Volodya wiegen beachtliche 9,1 und 8,3 kg.

Bis die Kleinen mindestens acht bis zehn Wochen alt sind, ist es wichtig, Mutter und Nachwuchs nicht zu stören. Jetzt ist es an der Zeit, die Kleinfamilie langsam an Besucherinnen und Besucher zu gewöhnen. Ab Montag, 07.09.2015 werden täglich zwischen 10:00 Uhr und 11:30 Uhr Kleingruppen in das bisher geschlossene Raubtierhaus eingelassen, damit die jungen Tiger sich an Publikum gewöhnen und das Haus so bald wie möglich wieder regulär geöffnet bleiben kann.

Mit freundlichen Grüßen

Tiergarten der Stadt Nürnberg

Dr. Dag Encke
Leitender Direktor

Stadt Nürnberg

Tiergarten

Herausgeber

Tiergarten Nürnberg
Am Tiergarten 30
90480 Nürnberg

Tel.: +49 (0)9 11 / 54 54-6

Fax: +49 (0)9 11 / 54 54-8 02
tiergarten@stadt.nuernberg.de
www.tiergarten.nuernberg.de

Leitung

Dr. Dag Encke